



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Déménagement pour Spect-Art

Thetford Mines, le 5 janvier 2009. Le Comité de spectacles de Thetford Mines (Spect-Art) est désormais installé dans ses nouveaux locaux permanents. En effet, les bureaux et la billetterie de Spect-Art se retrouvent maintenant à la Polyvalente de Thetford Mines, au même endroit que la salle Dussault.

De plus, les heures d'ouverture de la billetterie seront modifiées afin de faciliter la circulation des clients dans la polyvalente. Les gens pourront donc se rendre ou téléphoner à la billetterie du lundi au vendredi de 14h à 17h et le samedi de 9h à 12h. Par contre, il est possible d'acheter des billets en tout temps directement sur le site Web de Spect-Art au www.spectart.ca.

Cette relocalisation des bureaux de Spect-Art permettra une centralisation des services, puisque la salle, la billetterie et l'administration se retrouveront toutes sous un même toit.

D'ailleurs, le public est invité, le 11 janvier prochain, à une activité portes ouvertes. De 13h30 à 16h, des visites seront organisées afin de permettre aux gens de découvrir la salle de spectacles réaménagée et les nouvelles installations de Spect-Art.

Enfin, pour les gens qui souhaitent être aux premières loges lors du premier spectacle professionnel présenté dans la nouvelle salle Dussault, il reste encore quelques billets pour le spectacle de Gregory Charles, présenté les 16 et 17 janvier prochains. Bienvenue à tous !

- 30 -

Source : Le Comité de spectacles de Thetford Mines (Spect-Art)
Claudia Blanchette, directrice générale
418 755-0305
info@spectart.ca